



Pièces	5 Pièces
Superficie	198 m²
Référence	11117
Prix	995 000 €

Loriol-du-Comtat

Maison à vendre (84870)

Sur la commune de Loriol du Comtat, en campagne, Mas construit au début du XXe siècle et rénové en 2018, implanté sur un parc d'environ 3 hectares, complanté de chênes truffiers en production. L'environnement est agricole, le quartier calme, vous profiterez de la proximité de la Via Venaissia pour partir marcher, en toute sérénité, dans la campagne ou accéder au village alentours. Idéal pour rayonner entre les Dentelles de Montmirail et le Mont Ventoux. Les nombreux arbres vous accueillent et forment un écrin de verdure, un beau platane ombrage la terrasse du Mas, exposé Sud, il vous permettra ...

In the village of Loriol du Comtat, in the countryside, this farmhouse, built in the early 20th century and renovated in 2018, is set in around 3 hectares of parkland, planted with truffle oaks in production. The environment is agricultural, the area quiet, and you can take advantage of the proximity of the Via Venaissia to go for a peaceful walk in the countryside or access the surrounding villages. Ideal for exploring the area between the Dentelles de Montmirail and Mont Ventoux. The many trees welcome you and form a green setting, and a beautiful plane tree shades the south-facing terrace ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

